

Comunicado de Prensa Calvià, 8 de junio de 2016

MAGALUF DICE NO A LAS GRABACIONES QUE DAÑAN LA IMAGEN DEL DESTINO Ajuntament y Govern obtienen el compromiso del sector de no permitir que se realicen este tipo de grabaciones en los establecimientos privados

Hoy ha tenido lugar una reunión convocada con carácter de urgencia entre el Ajuntament de Calvià, el Govern de les Illes Balears y representantes de la Asociación Hotelera de Magaluf, de cadenas hoteleras, de discotecas, establecimientos de ocio nocturno, cafés concierto, bares, etc., para obtener un compromiso del sector de no permitir que se realicen grabaciones que dañan la imagen del destino, en los establecimientos privados.

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha señalado que el acuerdo ha sido unánime y que existe el compromiso del sector: "No es una lucha en la que las administraciones están solas, es el destino que dice no", ha recalcado, añadiendo que "el freno de mano que se pone a los excesos, no tiene marcha atrás".

Por su parte, la directora general de Turisme del Govern, Pilar Carbonell, ha dicho que era importante obtener el compromiso de los empresarios a los que "se les ha pedido que sean responsables. El cambio de modelo, la reconversión de Magaluf -ha afirmado- no tiene marcha atrás. Queremos que sea modelo de reconversión, pero no lo podemos hacer solos".

(Adjuntamos sonido de las declaraciones)